
Manche behaupten, 
dass sehr viele trotz 
Covid-Impfung
im Krankenhaus
behandelt werden
müssen.

Richtig ist: 
„Der Großteil der Menschen, die mit 
COVID-19 im Krankenhaus behandelt 
werden, sind nicht geimpft. Und jene, 
die geimpft sind, haben meist 
Vorerkrankungen oder die Impfung 
liegt schon länger zurück. Mit der 
Impfung schützen Sie sich und Ihre 
Mitmenschen.“
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Das ist 

falsch! 


